
  
Der Minister für Landwirtschaft und Umwelt hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben 

vom 20. Dezember 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Jürgen Strohschein, Fraktion der AfD 
 
 
Rückbau Teilpolder Bargischow/Gnevezin 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. In welchem Umfang sollen im Rahmen der Wiedervernässung im 

Raum Bargischow/ Gnevezin Flächen vernässt werden? 

 

 

 

Gemäß Planfeststellungsbeschluss der Landrätin des Landkreises Vorpommern-Greifswald 

vom 05.12.2012 soll eine Fläche von rund 415 Hektar renaturiert werden. Es ist keine 

vollständige Vernässung, sondern eine oberflächennahe Anhebung des Wasserstandes geplant.  

Änderungen an diesen Planungen sind derzeit nicht vollständig auszuschließen. 

 

 

 
2. In welchem Umfang müssen für dieses Vorhaben Flächen aufgekauft 

werden? 

In welcher Größenordnung befinden sich die Flächen bereits im Besitz 

des Landes oder Bundes? 

 

 

 

Mit Ausnahme von landeseigenen Flächen (weniger als 30 Hektar) sollen voraussichtlich die 

gesamten oben genannten Flächen aufgekauft werden. 
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3. Welche Kosten sind für das Gesamtvorhaben zu erwarten? 

 

 

 

Die Kosten lassen sich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht beziffern. 

 

 

 
4. Ist ein Verkauf bzw. eine Weitergabe von Flächen an Naturschutz-

organisationen angedacht?  

Wenn ja, zu welchem Preis? 

 

 

 

In Betracht kommen unter anderem ein Erwerb der Flächen zugunsten beziehungsweise eine 

unentgeltliche Weitergabe der Grundstücke an die landeseigene Stiftung „Umwelt und 

Naturschutz Mecklenburg-Vorpommern“ oder ein Verbleib bei der Landgesellschaft 

Mecklenburg-Vorpommern mbH.  

Eine abschließende Entscheidung hierüber ist noch nicht gefallen. 

 

 


